

Die Fraktion für Bürger beantragt die Geschäftsordnung des Rates der Stadt Meckenheim dahingehend zu ändern, dass in die Tagesordnung jeder öffentlichen Sitzung des Rates der Tagesordnungspunkt „Bericht des Bürgermeisters zur Ausführung der Ratsbeschlüsse“ aufzunehmen ist.

Der Antrag der Fraktion für Bürger wurde mehrheitlich mit 3 Ja-Stimmen und 35 Nein-Stimmen abgelehnt.

Erläuterung der Verwaltung:

Aufgrund des erhöhten Arbeitsaufwandes in der Verwaltung hinsichtlich der Umstellung auf das neue kommunale Finanzmanagement (NKF) ist es zu Verzögerungen gekommen. Der Ratsbeschluss vom 23.11.2005 bindet jedoch die Verwaltung auch weiterhin.

Die Verwaltung sagt zu, in der Sitzung des Rates am 10.12.2008 über die Ausführung der Ratsbeschlüsse zu berichten. Sachstände, Informationen etc. können jedoch jederzeit in Form von schriftlichen oder mündlichen Anfragen an die Verwaltung gestellt werden. Im Jahr 2009 sieht NKF einen halbjährlichen Budgetbericht über Finanzen und Erreichung der Zielvereinbarungen gegenüber dem Rat vor.